

FEUILLETON ILLUSTRÉ

PARAISANT LE JEUDI

\$1.00 PAR ANNÉE.

MORNEAU & CIE., ÉDITEURS

2 CENTS LE NUMÉRO

LES MEURTRIERS DE L'HÉRITIÈRE.

TROISIÈME PARTIE.—LE CALVAIRE.

XV.

— Un crime ? demanda le commissaire.

— Il y a tout lieu de le supposer, répondit le brigadier. Mais le petit bonhomme n'est pas tout-à-fait mort !

— On ne l'a pourtant pas ménagé ! répliqua le docteur Tourasse, qui s'était agenouillé près de Pierre Henry et examinait la profonde blessure qu'il portait au cou.

— Quelqu'un de vous connaît-il cet enfant ? demanda le commissaire de police en s'adressant à ceux qui l'entouraient.

— Personne de nous fit Sabatier.

— Moi qui connais tous les marmots du pays ajouta la mère Tintin, je n'ai jamais vu celui-là.

— Oh ! pour être du pays, certainement il n'en était pas ! opina un des curieux.

— C'est ce que l'enquête éclaircira, conclut le commissaire de police. Pour le moment la question est de transporter le corps et d'essayer de sauver ce pauvre petit malheureux, si c'est possible. Qu'en pensez vous, docteur ?

— Il faut à tout prix le transporter à l'hôpital le plus prochain. Nous aurons de la chance s'il ne meurt pas en route !

— Diable ! Il faudrait qu'il parlât !

— Parler ! s'il en revient même, ce dont je doute fort, je crains bien qu'il ne soit muet pour le reste de ses jours !

— Que faire ?

— Trouvez-nous un brancard avec un matelas, le plus épais possible ! Je vais faire un premier pansement sommaire.

— Qu'on prenne un brancard à la gendarmerie, ordonna le

commissaire de police, et qu'on se procure six hommes pour le porter.

Un des gendarmes s'éloigna en courant vers le village.

— Vous avez vu qu'il a une seconde blessure ? fit observer le brigadier.

— Oui, répondit le docteur. Mais ce n'est pas celle-là qui m'inquiète.

Cependant le docteur faisait à la hâte un premier pansement, aussi sérieux que le lui permettaient les circonstances, et le commissaire de police interrogeait les témoins présents, dont les réponses étaient consignées par son secrétaire.

Les dépositions furent courtes et insignifiantes. Elles ne pouvaient rouler que sur la manière dont le corps avait été découvert, et sur la position dont il occupait au bas du talus. Ce qu'il eût importé le plus, c'eût été de savoir qui était la victime. Malheureusement, personne ne la connaissait. Donc, il paraissait certain que l'enfant n'était point du



La clef allait exactement ; Prosper la fit tourner deux fois...

pays. On fouilla ses vêtements. Aucun papier, aucun objet qui pût révéler son nom, sa personnalité, ce qu'il faisait, d'où il venait.

Le docteur avait terminé sa besogne lorsqu'on apporta le brancard, escorté par six gaillards solides requis par la gendar-